



はげまし隊によるツツジの剪定

& 三校二園通学路除草作業

6月2日(土)には、「うつべっ子はげまし隊」によるツツジの剪定、

6月3日(日)には、恒例の三校二園通学路除草作業がありました。



ツツジの剪定ではPTAの方にも参加していただきました。ツツジの先端がそろって大変きれいにしていただきました。はげまし隊の手際よさに見とれてしまい写真を撮るのを忘れてしまいました。申し訳ありません。

三校二園通学路除草作業では、大勢の保護者に参加いただき、学校周辺や学校下から内部川沿いの通学路の草刈りをしていただきました。月曜日には、担任の先生から子どもたちに、地域の方やお家の方にきれいにしていただいたこと、感謝の気持ちを伝えることを話しました。



学校生活の目標である「あすなろう」ができる子ども

目標90%

(平成29年度実績 87%)

あ・・あいさつは明るく元気に自分から
す・・すぐ始めよう!ベル席で
な・・名札は学校へ来たらすぐつけよう
ろ・・ろうかはしづかに右側を歩きます
う・・美しい学校はそうじでつくります

最近、校長室の前に「あすなろうができる子ども目標90%」を掲示しました。

「あ」については、進んであいさつはできるようになってきています。「な」については、朝の学活で名札をつける習慣が定着しています。「す」「ろ」「う」については、今

後の取り組みをすすめ、目標90%をめざしていきます。



6月上旬 おもな学校の様子

学校でも除草週間を設けて校内の草刈りを実施しました。また、6日~8日の3日間、内部中学校の生徒が、職場体験で子どもたちと生活をともにしました。今月には、歯と口の衛生週間があることから、歯みがき指導を行っています。

除草週間(4日~8日)



歯みがき指導



読み聞かせ



内部中職場体験

